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Aos vinte e oito de setembro de 2015, às nove horas reuniu-se o Conselho 1 
do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, convocado por meio do 2 
Memo. Circular n.º 0043/2015-S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos 3 
senhores conselheiros: Professor Marcelo Rassy Teixeira–Coordenador Geral 4 
do CAMTUC e Presidente do Conselho do CAMTUC – Professor Heleno 5 
Fulber – Vice coordenador CAMTUC,  Professor Bruno Merlin – Diretor da 6 
FECOMP, Professor Bruno Wallacy Martins – Diretor da FEM, Professor 7 
Wassim Raja El Banna – Representante docente da FEM, Professor Ezequiel 8 
de Andrade Belo - Representante Docente da FEM, Professor Davi Edson 9 
Sales e Souza – Diretor da FAESA, Professor César Juan Alarcón 10 
Llacctarimay – Suplente do Representante docente da FAESA, Professor 11 
Karlo Queiroz da Costa– Diretor da FEE, Técnico Administrativo Edileuza de 12 
Sarges Almeida– Representante Técnico Administrativo, Ednaldo Lopes 13 
Barros Junior– Representante docente da FECOMP, Professor Rafael Suzuki 14 
Bayma – Suplente do Representante docente da FEE, Professor Ewerton 15 
Ramos Granhen – Representante docente da FEE, Professor Junior 16 
Hiroyuki Ishihara– Vice- diretor e Representante docente FAESA, Técnico 17 
Administrativo Ailana Guta Rodrigues Vieira – Secretária Executiva 18 
CAMTUC e Adnildo Carvalho Mendes– Representante Discente. O 19 
Coordenador Geral cumprimentou os presentes deu inicio a sessão e 20 
passou a palavra ao Vice Coordenador. 1. INFORMES. O Vice Coordenador 21 
informou que o CONSEPE aprovou a oferta de cursos do CAMTUC para o 22 
processo seletivo 2016, a qual consta as vagas do curso Flexibilizado de 23 
Física. O Coordenador, Marcelo Rassy, parabenizou a equipe de docentes de  24 
Física do Campus, em especial o professor Bruno Wallacy, pela proposta e  25 
empenho em viabilizar este cursos no Campus de Tucuruí. O professor 26 
Bruno Wallacy realizou breve explanação sobre a importância desta oferta 27 
para o Município de Tucuruí e os municípios adjacentes, uma vez que é real 28 
a necessidade de qualificação docente na área de física. Continuamente o 29 
professor Bruno Wallacy realizou questionamento sobre a solicitação de 30 
ponto de pauta sobre a proposta de ensino regular que não constou na 31 
convocação desta reunião, e que deveria ser apresentada pelo Técnico Fred. 32 
A Secretária Executiva esclareceu que este plano deveria passar 33 
primeiramente pela Câmara, para posteriormente ser apreciado pelo 34 
conselho. O Coordenador sugeriu que o Conselho encaminhe para que o 35 
Técnico Fred aprecie a proposta junto à Câmara, e retorne o assunto para 36 
discussão na próxima reunião do Conselho. Em seguida O professor 37 
Marcelo fez um breve comentário sobre a conjuntura econômica federal e os 38 
reflexos desta na gestão pública, e para os servidores públicos. Ato contínuo 39 



 

 

o presidente da sessão apresentou as atas 2.  DISCUSSÃO E APROVAÇÃO 40 
DE ATA. Sem nenhuma colocação dos conselheiros as atas: Ata da 3ª 41 
Reunião Extraordinária do Conselho; Ata da 5ª Reunião Ordinária do 42 
Conselho e Ata da 6ª Reunião Ordinária do Conselho foram aprovadas por 43 
unanimidade. Em seguida passou a tratar da 3. LEITURA DE 44 
EXPEDIENTE. 3.1. Homologação do Resultado final para Provimento de 45 
Cargo Docente da Carreira de Magistério Superior. 01 vaga. D.E. Tema: 46 
Química Geral. O tema foi relatado pelo Professor Davi Sales, sendo 47 
apresentado que a Banca Examinadora composta pelos docentes Prof. 48 
Dr. Ronilson Freitas de Souza (Presidente), Prof. Dr. Heronides Adonias 49 
Dantas Filho e Prof. Dr. Davi do Socorro Barros Brasil após realizados todos 50 
os exames apresentou o seguinte resultado final: 1º Colocado: José Rogerio 51 
de Araujo Silva/ 2º Colocado: Gleiciane Leal Moraes Pinheiro / 3º Colocado: 52 
Josenaide Pereira do Nascimento. Após discussão e realizados 53 
esclarecimentos o conselho do Campus homologou por unanimidade o 54 
resultado final do concurso.  Em seguida o professor Marcelo realizou breve 55 
explanação sobre a situação atual de vagas para Concurso docente e a 56 
distribuição entre as faculdades. Continuamente foi tratado do ponto de 57 
pauta seguinte 3.2. Solicitação de reabertura de Plano de Processo 58 
Seletivo Simplificado para contratação de professor substituto. Tema: 59 
Sistema de Controle II, Circuitos Elétricos II e II, Eletrônica Analógica 60 
I, Laboratório de Sistemas de Controles. O presidente da sessão passou a 61 
palavra a relatora: técnica Edileuza. Esta relatou que não houve candidatos 62 
inscritos para o processo, e então a faculdade de engenharia elétrica 63 
encaminhou a solicitação de reabertura do certame, o qual foi devidamente 64 
analisado pela Câmara que é favorável a reabertura do processo seletivo.  65 
Os membros do conselho discutiram sobre o pleito e posto em votação foi 66 
aprovado por unanimidade a reabertura do processo seletivo. Em seguida 67 
foi apreciado o próximo ponto. 3.3. Plano de Concurso Público para 68 
Provimento de Cargo Docente da Carreira de Magistério Superior. 01 69 
vaga. D.E. Tema: Saneamento e Meio Ambiente. A relatora Edileuza 70 
descreveu que o plano está de acordo com as normas vigentes, bem como 71 
nele consta a banca examinadora de indicados pelo conselho do campus: 72 
Prof. Dr. Junior Hiroyuki Ishihara (CAMTUC-PEBGA), Prof. Dr. Lindemberg 73 
Lima Fernandes (UFPA-ITEC-PPGEC-membro externo) e banca 74 
examinadora de indicados para escolha do CONSEPE: Prof. Dra. Luiza 75 
Carla Girard Mendes Teixeira (UFPA-ITEC-PPGEC-membro externo), Prof. 76 
Dr. Marcelo Rassy Teixeira (CAMTUC-PEBGA), Prof. Dr. Rui Guilherme 77 
Cavaleiro de Macedo Alves (UFPA-ITEC-membro externo) e Prof. Dr. Hélio da 78 
Silva Almeida (UFPA-ITEC-membro externo). Realizados os esclarecimento 79 
devidos e posto em votação o plano de concurso e a banca examinadora 80 
foram aprovados por unanimidade. Posteriormente tratou-se do . 3.4. Plano 81 
de Concurso Público para Provimento de Cargo Docente da Carreira de 82 
Magistério Superior. 01 vaga. D.E. Tema: Sistemas Embarcados.  A 83 
relatora apresentou o plano de concurso e informou a  banca examinadora 84 
constante no plano de concurso de indicados pelo conselho do campus: 85 
Prof. Dr. Bruno Merlin (CAMTUC-PEBGA) Prof. Dr. Alexandre Beletti 86 
Ferreira (CAMTUC) e banca examinadora de indicados para escolha do 87 
CONSEPE: Prof. Dr. Adalbery Rodrigues castro (membro externo), Prof. Dr. 88 
Karlo Queiroz da Costa (CAMTUC – membro PPG),  Prof. Dr. Ewerton Ramos 89 
Granhen (CAMTUC), Prof. Dr. Ivaldo Ohana (membro externo). Prof. Bruno 90 
Merlin solicitou quebra de interstício que foi acatada por todos. O parecer 91 
foi disposto em discussão, ao que não houve destaques, sendo então 92 
aprovado de forma unânime. O Presidente da sessão prosseguiu o próximo 93 
ponto de pauta. 3.5. Plano de Processo Seletivo Simplificado. 01 vaga. 94 



 

 

Tema: Álgebra linear, Cálculo I Cálculo IV, Física para Engenharia II, 95 
Cálculo Numérico e Laboratório de Eletromagnetismo. A técnica 96 
Edileuza apresentou o parecer favorável da Câmara. O professor Karlo 97 
solicitou quebra de interstício que foi devidamente acatado por todos. A 98 
técnica apresentou o plano de concurso no qual consta como banca 99 
examinadora: prof. Dr. Luis Paulo Silveira Machado (presidente), Prof. Me. 100 
Johnattan Amorim, Prof. Dr. Ewerton Ramos Granhen (membros) e Prof. 101 
Dr. Karlo Queiroz da Costa (suplente). Em discussão, o parecer não obteve 102 
destaques, sendo aprovado por unanimidade. A seguir o presidente do 103 
Conselho passou ao 3.6. Plano de Processo Seletivo Simplificado. 01 104 
vaga. Tema: Química teórica aplicada e química experimental aplicada, 105 
química dos materiais. A relatora apresentou o parecer favorável ao Plano 106 
de Concurso o qual consta como banca examinadora: Prof. Dr. Aarao 107 
Ferreira Lima Neto (presidente), Profa. Dra. Fernanda Pereira Gouveia,  108 
Profa. Dra. Karyme Do Socorro De Souza Vilhena (membros) e Profa. Ma. 109 
Debora Dias Costa Moreira (suplente). Após ampla discussão e realizados os 110 
esclarecimentos devidos o parecer foi posto em votação, juntamente com os 111 
destaques apresentados pelo professor Bruno Wallacy, sendo aprovado, por 112 
unanimidade, somente o parecer em sua integralidade. Professor Marcelo 113 
deu continuidade à reunião para tratar do ponto de pauta 3.7 Processo nº 114 
025965/2015 – PRONATEC. O Coordenador Marcelo realizou breve 115 
histórico sobre a pactuação de vagas para o PRONATEC ocorrida em 2014 e 116 
explanou sobre a dificuldade encontrada na gestão e execução do  117 
PRONATEC neste ano de 2015, uma vez que ocorrerem inúmeros atrasos 118 
financeiros que comprometeram sobremaneira o bom andamento das 119 
atividades. Prof. Bruno Merlin solicitou quebra de interstício para tratar da 120 
matéria que foi acatada por todos. Professor Marcelo realizou a leitura do 121 
Memorando nº 170/2015 objeto do Processo nº 025965/2015, no que 122 
ocorreram diversos questionamentos e indagações e dúvidas dos membros 123 
do conselho referentes ao assunto, que foram devidamente esclarecidas pelo 124 
Professor Marcelo. Em seguida os membros do conselho deliberaram, por 125 
unanimidade, encaminhar novo documento expressando que o campus de 126 
Tucuruí em virtude da experiência adquirida na pactuação 2014.2 e 127 
mediante as suas atuais condições administrativas e de infraestrutura não 128 
tem condições de participar de novas pactuações do programa. A seguir o 129 
presidente do Conselho passou às 4. COMUNICAÇÕES. 4.1. Avaliação de 130 
desempenho. A secretaria executiva informa que está aberta no sistema a 131 
avaliação de desempenho que os gestores devem estar atentos aos prazos 132 
para realizar as devidas avaliações. Continuamente o presidente do 133 
Conselho passou às 5. PROPOSIÇÕES E INDICAÇÕES. O Professor Bruno 134 
Wallacy, solicitou uma linha telefônica urgente para o laboratório da FEM, 135 
em virtude do risco envolvido nas atividades exercidas no laboratório, dada 136 
a periculosidade das atividades ali desenvolvidas e visto que houveram 137 
incidentes com alunos nos quais não havia um meio de comunicação 138 
institucional para manter contato e resolver as questões. Após 139 
esclarecimentos e confirmada a relevância do pleito a Coordenação deverá 140 
atuar junto à PROAD a fim de viabilizar a solicitação. Nada mais havendo a 141 
tratar, o Presidente do Conselho agradeceu o comparecimento dos membros 142 
e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, foi lavrada a presente 143 
Ata, que vai acompanhada da lista de presença e assinada, por mim, Ailana 144 
Guta Rodrigues Vieira, Secretária Executiva do Campus Universitário de 145 
Tucuruí. 146 


